

TELEVISIÓN CASANARE ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE

CASANARE

Jornadas de atención integral en salud llegan a zonas rurales de Aguazul, Tauramena y Yopal



Published 2 días ago on 30 noviembre, 2022

By Editor1 🔰



Ecopetrol, en articulación con las autoridades locales, está adelantando una serie de jornadas de atención integral en salud dirigidas a más de 7 mil habitantes de 43 veredas del área de interés de los municipios de Aguazul, Tauramena y Yopal.

En estas jornadas, que iniciaron en el mes de septiembre y finalizarán en noviembre, la Empresa realiza una inversión superior a los \$240 millones como parte de la Estrategia de Gestión del Entorno de Ecopetrol, que tiene entre sus propósitos apoyar el mejoramiento de las condiciones de vida de las comunidades donde opera la empresa.

Con estas jornadas integrales se busca llegar a los hogares de la población vulnerable con medicina general, odontología, salud reproductiva y ambiental, inclusive a los animales domésticos esto ayuda a prevenir enfermedades a futuro.

De esta manera, niños, jóvenes y adultos de áreas rurales apartadas del casco urbano, reciben cerca de sus viviendas estos servicios, a los que normalmente les resulta difícil acceder por la distancia.

Fuente: Ecopetrol

rurales de Casanare 23 noviembre, 2022

En «CASANARE»

oportuniuaues iavoraies a traves ue contratistas en Casanare

18 noviembre, 2022 En «CASANARE» Cusiana en Tauramena 28 noviembre, 2022

RELATED TOPICS: #ECOPETROL #ECOPETROL APOYO A COMUNIDADES #INICIO #JORNADA DE SALUD #JORNADAS DE SALUD

DON'T MISS

Policías atendieron nacimiento de una niña en Yopal

IIP NEX

Varias obras correctivas y de protección adelanta Gestión del Riesgo en el norte de Casanare

En «CASANARE»





Editor1

YOU MAY LIKE



Ecopetrol inició medición de potencial eólico en Casanare y Huila



"El Campo Emprende" apoyará a 44 grupos de emprendedores rurales de Casanare



Ecopetrol rechaza bloqueos a sus operaciones en el sector de Plan



Ecopetrol y Federación de Cafeteros remodelaron 15 escuelas rurales de Yopal



Grupo Ecopetrol contrató bienes y servicios por más de \$15 billones



Ecopetrol invierte en proyectos socioambientales en Casanare,

CLICK TO COMMENT

CASANARE

Capturado con un arma en Villanueva tenía pendiente condena de 6 años de cárcel



Published 9 horas ago on 1 diciembre, 2022

By Editor1 🔰





La Fiscalía Seccional Casanare logró la judicialización de Jorge Eliecer Martínez Daza, quien fue capturado en flagrancia cuando fue requerido por unidades de la Policía Nacional y se le halló una escopeta.

La captura se llevó a cabo el pasado 27 de noviembre en un céntrico sector de Villanueva. Una vez individualizado, el sistema arrojó que Martínez Daza tenía vigente en su contra una orden de captura expedida por un juzgado de Sabalarga (Casanare), para cumplir una condena de seis años de cárcel por el delito de hurto calificado, por lo que fue puesto a disposición de un juez.

A su vez la Fiscalía lo imputó por el delito de tráfico y porte de armas de fuego o municiones, cargos que no aceptó.

Fuente: Fiscalía General de la Nación

CONTINUE READING

CASANARE

Capturado en Yopal presunto aliado del Clan del Golfo



Published 18 horas ago on 1 diciembre, 2022

By Editor1 🔰



GAULA Policía Casanare y Fiscalía 195 Especializada adelantaron un allanamiento en las últimas horas, donde capturaron a un hombre por el delito de tráfico, fabricación o porte de armas de fuego.

La diligencia al inmueble tuvo lugar en el barrio Nueva Habitat de Yopal, donde los uniformados hicieron efectiva la captura de alias "El menor" de 21 años de edad e incautaron una escopeta Remington con 74 cartuchos de diferentes calibres y prendas de uso restrictivo de las fuerzas militares.

Este hombre estaría investigado presuntamente por apoyar las actividades criminales relacionadas con tráfico de armas de fuego y municiones a integrantes del grupo delincuencial

CONTINUE READING

raiga cillicgo cicilicillos iliculos al Hospital Local de Aguazul





Ratificando su compromiso social, la compañía Parex Resources entregó elementos médicos especializados al Hospital Juan Hernando Urrego en Aguazul, con una inversión cercana a los \$90 millones de pesos.

La entrega está compuesta por sillas de ruedas, sillas sanitarias, caminadores ortopédicos, bastones y colchonetas anti escara, elementos necesarios para fortalecer la prestación de los servicios de salud y la atención médica de la población en condiciones especiales y adultos mayores.

"Agradecemos ese apoyo y ese respaldo de Parex para la comunidad, estos elementos van a mejorar la vida de una población en condiciones especiales, esto se suma a la dotación de la ambulancia y los implementos agrícolas para el municipio dados en los últimos años. Estoy muy agradecida por el permanente trabajo en equipo", señaló Johana Moreno. Alcaldesa de

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



CASANARE / 9 horas ago

Capturado con un arma en Villanueva tenía pendiente condena de 6 años de cárcel



META / 18 horas ago

Capturados cuatro presuntos integrantes de grupo delincuencial en Puerto Gaitán



META / 12 horas ago

Capturado en Puerto Gaitán cabecilla del Clan del Golfo implicado en crímenes en Casanare



CASANARE / 18 horas ag

Capturado en Yopal presunto aliado del Clan del Golfo



ARAUCA / 11 horas ago

ELN confirmó secuestro de dos estudiantes de bachillerato en Arauca



ARAUCA / 7 horas ago

Denuncian secuestro de adolescente en Saravena



CASANARE / 18 horas ag

Presentan demanda para devolver más de 900 mil hectáreas al pueblo indígena Nükak



NACIONALES / 19 horas ago

Más de 8 horas se extendió debate de control político a Ministra de Minas y Energía





INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE

Copyright © 2007 - 2017 El Diario del Llano. Las Noticias del Llano en Un solo Sitio. Yopal, Casanare.